
VERSEAU 2026

L'AQUARIEN

Loi du Feu présidant au travail du Verseau :

Loi d'Union éthérique ; une forme masculine et une forme féminine, dos à dos ; Rayon 5

Mot de Pouvoir du Rayon 5 : " Les trois aspects du mental s'unissent."

Mot clé de la Constellation : "Je suis l'eau vive versée pour ceux qui ont soif."

"L'EAU DE LA VIE QUI EFFACE LES PECHES DU MONDE..."

"Tous ceux qui aiment les fleurs sont sur le sentier du Cœur. Tous ceux qui connaissent l'effort vers les sommets sont sur le sentier du Cœur. Tous ceux qui pensent beauté et pureté sont sur le sentier du Cœur. Tous ceux qui reconnaissent les Mondes Supérieurs sont sur le sentier du Cœur et tous ceux qui sont sur le sentier du cœur sont prêts pour l'Infinié. Tous les cœurs sont appelés, à un moment donné, à identifier La Source car il est juste de comprendre que l'essence du cœur appartient à la fois aux Mondes Subtils et aux Mondes Ardents. La perception de ces Mondes se fait, en premier, par le cœur. Ainsi l'intuition s'impose à l'intellect."

Cœur, p. 215

Nous rappelons que le livre **Cœur** fait partie de la série de l'Agni Yoga, donnée par Héléna Roerich et inspirée par le Maître Morya et Christ pour ouvrir réellement le cycle de l'ère nouvelle. Ceux qui méditent ces ouvrages réalisent La Source d'où ils émanent, reconnaissent La Vibration sans équivoque possible et se trouvent puissamment fortifiés en eux-mêmes, dans l'Esprit de Vérité, par Christ en eux.

"Je suis l'eau de la Vie versée pour ceux qui ont soif."

Nous avons souvent médité sur cette parole de l'âme, qui est aussi le Mot de Christ, en nous posant des questions à propos de "ceux qui ont soif" et de "ceux qui n'ont pas soif".

Nous souhaitons aujourd'hui mettre l'accent, non seulement de notre réflexion, dans la lumière de l'âme mais surtout de notre sentir intérieur, de notre écoute, de notre partage, sur les mots : **"Je suis l'eau de la Vie."**

Après tout, la réflexion, qui est méditation, porte fort bien son nom : elle est le reflet, dans notre substance mentale attentive, de la Réalité vivante de l'Esprit en nous.

Ce reflet, vu par l'œil de l'âme, notre Moi conscient, observateur silencieux de cela qui est en Haut, comme de cela qui est en bas, peut être exprimé, révélé par la parole, dans la mesure où notre instrument d'expression, le mental, a été entraîné à la parole juste.

Observons donc la Réalité merveilleuse évoquée par l'affirmation de Christ, l'Ame universelle, et l'âme que nous sommes :

"Je suis l'eau de la Vie."

La grande source de Vie, l'origine des origines, est Feu. Souvent le Maître Sage nous invite : *"Imaginez la Vie dans le Monde Ardent, là où les corps ne sont pas admis."* (Monde

Ardent)

Nous voilà bien en peine devant cette injonction, nous, humains de la terre, tellement habitués à être enfermés dans un corps d'argile, que nous en arrivons presque à croire qu'il n'y a que cela qui existe !

L'invitation du Maître semble, en un premier temps, impossible à suivre. Et pourtant, si on essaie, si on fait un peu confiance à l'Instructeur qui sait bien, Lui, pourquoi Il nous invite ainsi, il se passe en nous quelque chose de très nouveau.

Notre attention silencieuse, notre écoute aimante et confiante, notre Cœur, lequel est de la nature du Feu, permettent peu à peu à la Réalité de se révéler. Alors, ce n'est plus de l'imagination, c'est la Vision qui se déroule ; ce ne sont plus des mots fabriqués par l'intellect, c'est la Parole qui résonne.

Depuis l'Origine de Feu, la double Origine, le Père-Mère Eternel, la Vie s'élance dans l'Espace illimité, porteuse du Vouloir unique de Dieu pour créer les mondes.

La substance de Feu, dans les Mondes supérieurs, permet aux Monades, aux Fils divins, de vivre à la perfection la conscience de l'unité, tout en connaissant la relation dans la diversité. Il existe, dans ces mondes ignés, une immédiateté de contact-relation-fusion.

Et nous sentons bien, par le pouvoir du Cœur, au centre de nous-mêmes, que cette Réalité sublime veut s'exprimer et se vivre jusque sur Terre, jusque dans et malgré nos corps épais qui dressent constamment des barrières entre l'homme et l'homme, entre le frère et le frère.

Si, dans le Feu et l'Air, la conscience voyage à la vitesse de la Lumière, nous sommes stupéfaits de la lenteur que nous pouvons éprouver à communiquer, en toute vérité, de l'un à l'autre, des uns aux autres, à partir de notre vie terrestre.

Pour que la communication vraie, dès l'instant d'un contact, puisse s'établir, pour que relation juste il y ait, et peut-être, ensuite, ô merveille, union, fusion, nous avons besoin de l'intervention d'un élément précieux, sans lequel la terre brûle sous le feu du ciel.

Cet élément c'est l'Eau. L'Eau sacrée, le Lien d'Amour qui permet au Feu de Vie de pénétrer au cœur de la Terre sans l'abîmer.

Christ s'est révélé Lui-même comme Porteur d'Eau et Il nous a invités à être nous aussi Cela pour la simple et bonne raison qu'il n'existe pas d'autre vie possible.

Si d'aventure, alors que nous sommes encore enfermés dans un corps de terre, nous voulions n'être que feu, nous voyons bien que ce serait la catastrophe, non seulement pour nous, mais aussi pour tous ceux avec lesquels nous serions en contact.

L'Agni Yoga ne nous invite pas à être seulement et uniquement Feu dans ce Monde Ardent, d'où nous risquons de perdre le sens de la vie terrestre.

L'Agni Yoga, parce que c'est le Yoga du Feu, l'Union dans et par le Feu, nous invite à porter cette union sacrée dans et au travers de la terre, grâce à l'Eau de Vie, laquelle est une Eau si pure qu'elle peut trans-porter le Feu !

L'eau qui est l'univers du sentiment est l'élément plénipotentiaire de Dieu chargé de véhiculer l'Amour dans le monde des hommes.

Alors, jusque sur la Terre des hommes peut commencer à s'établir entre les frères que

nous sommes, la vraie relation, puis l'union. La circulation de l'Eau de la Vie se réalise bien sûr par le Cœur.

Le symbole physique est éclatant en ce sens : n'est-ce pas le Cœur qui distribue et fait circuler le sang-eau de vie de tous les organes ?

N'est-ce pas le même sang, la même "eau de vie" qui circule entre le foie et les reins, entre la tête et les pieds ?

La terre des humains guérira de ses maux lorsque nous, les organes chargés de la circulation de l'Eau de Vie, accomplirons notre fonction.

Pour que chacun remplisse bien sa fonction si naturelle, ne suffirait-il pas qu'il sache affirmer parce qu'il en est ainsi : " Je suis l'Eau de la Vie " ?

Bien sûr, nous sommes l'organe de terre qui permet à l'eau de circuler, mais nous sommes aussi l'Eau elle-même, la Vie elle-même, le Feu lui-même.

L'organe de terre n'existe que parce qu'il est imbibé de l'Eau de Vie. Pourrait-il exister autrement ? Sans cette libre circulation en lui-même et vers l'extérieur de l'Amour vrai, pur et simple ?

"Celui qui vit En Moi vit éternellement." a t'Il dit, le Porteur d'Eau de Vie.

Qu'est-ce qui nous empêche de reconnaître notre réalité en Lui ? Quel est le bouchon ? Quel est l'obstacle ? Quelle est la cristallisation ? Quel est le mirage ? Quel est le péché ?

"Je suis l'Eau de la Vie qui efface les péchés du monde." Nous répond-Il encore.

C'est dans la plus extrême simplicité, dans une transparence totale, dans une confiance absolue, dans un abandon total en Lui, que toutes les obstructions se mettent à fondre, à s'effacer et que le miracle de l'Identité a lieu.

Voici que, doucement, doucement, au centre de la Source, je me sens vivre, exister, et n'être que Cela. Il n'est pas possible d'être autre chose. Autre chose, cela n'existe pas.

"Je suis l'Eau de la Vie versée pour ceux qui ont soif. "

Je suis Cela, Cela c'est Moi ; cela est la Vie abondante, et toute demande qui vient à la Source reçoit, exactement dans la même mesure et même qualité qu'elle présente.

Si le vase qui demande n'est pas propre, l'Eau versée ne sera pas reconnue... on pourra même la confondre avec un vulgaire bouillon de culture !

Si le vase qui demande, a la mesure d'un dé à coudre, il recevra la mesure d'un dé à coudre.

Si le vase qui demande est un Cœur ouvert qui ne souffre aucune limite, aucune interférence entre la Source et lui, il recevra l'Eau en abondance et se sentira vivre éternellement par ce qu'il se reconnaîtra lui-même pour être l'Eau de la Vie, source à son tour.

Laissons notre sphère terrestre s'imbiber comme une éponge de cette Eau de Vie cosmique. Laissons l'Eau couler, c'est notre seule tâche : Lui permettre de couler. Alors la terre se fait nouvelle, le monde se fait tout neuf, le miracle tant attendu se réalise : Christ touche Terre.

Monique